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A Scanno, cittadina dell’Abruzzo molto nota 

festeggiati i primi dieci anni di vita del Grup-

grazie alla volontà di quattro amici accomu-

-
no Di Sante e Antonio Di Federico (unico 
rimasto) ed attuale segretario. Assume la 

succederà Fernando Sabatini. Attualmente  

di presiedere il gruppo. Ripercorrendo que-
sti dieci anni, si può constatare la crescita 
dell’associazione sia quantitativamente che 
qualitativamente con la creazione di un bel 
gruppo di quaranta soci animati dalla voglia 

del gruppo. Ognuno di loro apporta la pro-
pria  esperienza, la propria professionalità, il 
proprio tempo libero facendo si che quanto 
programmato venga realizzato. Quanti viag-
gi con la Panda! (ormai anch’essa arruolata 
nel gruppo) stracarica di pannelli, foto ed 

altro materiale per andare ad  allestire una 
mostra in un paese limitrofo. Una telefonata 
di un socio e… pronti  per uscire insieme 
e riportare a casa le immagini che hanno 
impressionato la nostra fantasia attraverso 

Ma  il gruppo  attraverso le attività program-

nazionali e regionali, work-shop ed uscite 

una rete di rapporti esterni con i vari enti 
pubblici e privati che gli permette di avere 
aiuti per la realizzazione di tante  iniziative. 

vita e per questo sento il dovere in qualità 
di presidente di ringraziare tutti i soci per il 
loro apporto che mi auguro continui ancora 
nel tempo.    

in provincia di Catanzaro,colonia romana 
fondata negli anni intorno al 122 a.c., si è 
svolto un incontro tra i segretari provinciali, 

programmare l’attività dell’Associazione 
da svolgere entro l’anno. Alla riunione, 
organizzata dal segretario provinciale 
di Catanzaro, Giuseppe Fiorentino in 
collaborazione con il segretario regionale 

segretario nazionale Pino Romeo. L’ incontro 
già programmato e fortemente voluto, da 
tutti i soci intervenuti al congresso regionale 
2010, è diventato l’occasione anche per 
fotografare insieme nel Parco Archeologico 
di Scolacium, aperto per l’occasione.
La presenza di quasi tutti i delegati e anche  
quella di nuovi soci  ha riempito di contenuti 
e di proposte tutta la programmazione  
dell’attività che l’UIF in Calabria  intende 

In particolare è previsto:

- la ripubblicazione, sotto nuova veste sia 

prima nuova edizione avrà il tema “mare 

- la creazione di un sito internet dell’UIF 

- 
in alcuni dei centri della provincia di 
Cosenza, inseriti nei borghi più belli 

- l’organizzazione di un Workshop per la 

- una nuova mostra collettiva dei soci 
calabresi, insieme alla pubblicazione 
di un calendario per il prossimo 

- il congresso regionale 2011 organizzato 
per la prima volta nella provincia di Vibo 
Valentia 

L’incontro si è concluso dopo la pausa 
pranzo presso il Ristorante Eden.

Attività

-

-
-


